

ert Canny Brass



er als Hornist in inmitten seiner Formation.

ZVG

ndré Winklers auch Schütz und weiterenigent der BB Fricktal, s 2000 leitete, errang n Musikfest in Möhlin n der Höchstkategorie. In einem Wohnort Frenzeit 1986 als Musikleh-nstrumente arbeitete, e 2014 mit 60 Jahren

pensionieren. Von Ruhestand will Roland Schaub aber nichts wissen, als Braumeister und Manager seiner Firma Roscha-Bräu hat er bereits zum zweiten Mal ein Hobby zum Beruf gemacht. (AZ)

Konzert mit Canny Brass am Sonntag, 8. November, 17 Uhr, Gemeindefestsaal Buchs. Eintritt frei, keine Platzreservierung. Apéro nach dem Konzert.

Aarau

Kredit nur minimal beansprucht

Im Aarauer Investitionsbudget 2010 war für die Renovation der Tiefgarage Kasinopark ein Kredit von insgesamt 1 095 000 Franken (500 000 Franken Stadt und 595 000 Franken Zivilschutz) vorgesehen. Die gesamte Renovation wurde auf 3,3 Millionen Franken geschätzt.

Wegen der sehr hohen Kosten wurde mit Zustimmung des Bundesamts für Militär und Bevölkerungsschutz der Sammelschutzraum aufgegeben. Die frei werdende Fläche im dritten Untergeschoss der Sammelgarage Kasino wurde der IBAarau für eine Wärme-

und Kälteanlage zur Verfügung gestellt.

Die Zivilschutzanlage wurde rückgebaut. Wie der Aarauer Stadtrat weiter mitteilt, wurde die eigentliche Renovation der Sammelgarage Kasinopark aufgrund von zusätzlich notwendigen juristischen Abklärungen vorläufig zurückgestellt.

Der Aufwand wurde dadurch stark reduziert. Den Kosten von insgesamt rund 303 000 Franken steht der bewilligte Brutto-Kredit von gut 1 Million Franken gegenüber. Es resultiert eine Kreditunterschreitung von 792 000 Franken oder 72,32 Prozent. (AZ)

Aarau

«Nuss, Nuss» auf dem Holzmarkt

«Nuss, Nuss, Nuss, dr Schilling oberduf!» - mit diesem traditionellen Spruch heischt eine bunte Kinderschar morgen Samstag wieder ihren Tribut von den Männern der 1824er-Schützengilde. Diese lassen sich nach alter Väter Sitte nicht lumpen und werfen Süßigkeiten, Nüsse und kleine Geldstücke vom Balkon des Aarauer Restaurants Graben. Der Brauch geht bis ins 17. Jahrhundert zurück, als die Aarauer Schützengesellschaft zum Schluss des Jahres das Absenden feierte und bei dieser Gelegenheit auch die städtische Jungmannschaft bescherte. Das diesjährige «Nuss, Nuss» beginnt um 13.30 Uhr auf dem Holzmarkt, als Gäste mit dabei ist die Spitze des Aargauer Grossen Rates unter Führung von Präsident Markus Dieth. (AZ)

Aarau

«Laterne» feiert 10-Jahr-Jubiläum

Vor zehn Jahren übernahm die Sozialunternehmung Wendepunkt das Restaurant Laterne im Herzen der Aarauer Altstadt. Stiftungsgründer Hans-Peter Lang erinnert sich lebhaft an jenen Tag des Übernahmeeentscheids. Zurück aus Aarau, verkündete er damals: «Von heute an führt die Stiftung Wendepunkt ein Restaurant!» Ein Novum für die Sozialunternehmung und zugleich ein mutiger Schritt: Das Restaurant sollte ein Ort für Begegnung und Kulinarik, aber auch ein Arbeits- und Lernumfeld für leistungsbeeinträchtigte Menschen werden. Bald stellte sich Erfolg ein. Tanja Wyser, seit Dezember 2013 Laterne-Leiterin, ist überzeugt: «Beherzte Mitarbeitende und professionelles Management sind entscheidende Erfolgszutaten - damals wie heute.» (AZ)

AARGAUER
az ZEITUNG

TVstar

ar lesen und CHF 50.- sparen!